
Foggia Post
LUNEDÌ 11 MARZO 2024REGISTRAZIONE TRIBUNALE DI FOGGIA N.2445/2021

VIVERE AL QUARTIERE

IL SUCCESSO ANNUNCIATO DEL 
"PADRE DELLA SPOSA"

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport

PARI DEL 
FOGGIA CON 
IL SORRENTO. 

MALE IL 
CERIGNOLA

Lo Zac
All'interno

FERROVIA



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost.com

Tantissimi rifiuti abbandonati in Piazza Padre Pio a Foggia. Ecco 
perché sono tornati in azione i cittadini volontari del gruppo La 
Via della Felicità per intervenire e ridare decoro alla zona.
Sono stati raccolti più di una decina di sacchi tra cui moltissima 
plastica, cartacce, mozziconi, lattine e molto altro e oltre 60 
bottiglie di vetro. Molti i complimenti anche dei passanti e 
residenti di zona. La tappa è stata scelta dopo la segnalazione di 
diversi cittadini e in seguito ad un sopralluogo della responsabile 
dell’iniziativa, Marina Biancardino. I volontari vogliono dare il loro 
contributo per la salvaguardia del nostro pianeta, dando il buon 
esempio a tutta la città, così da creare una maggiore 
consapevolezza e rispetto per l’ambiente. I volontari vogliono 
invitare tutti i cittadini a partecipare alla prossima iniziativa, che 
si terrà Domenica 17 marzo alle ore 10:00 sempre in Piazza Padre 
Pio, per completare il lavoro.

RIFIUTI IN PIAZZA PADRE PIO: 
LATTINE, BOTTIGLIE, CARTE



A nulla servono i controlli da parte 
delle forze dell'ordine al quartiere 
Ferrovia di Foggia perchè un 
minuto dopo che si concludono le 
verifiche da parte di Polizia Locale 
e altri esponenti delle forze di 
polizia che tutto torna nella 
normalità, o meglio nell'orrido 
come definisce la situazione la 
presidente dell'associazione 
GliAmici del Viale Marialuisa de 
Niro sui social. Cumuli di rifiuti, 
come si nota dalle fotografie 
pubblicate su Facebook e che 
riportiamo in pagina, che rendono 
quasi impossibile persino 
l'attraversamento dei marciapiedi 
in via Podgora, per non parlare 
della presenza di blatte e le 
continue urla dei cittadini stranieri 
che popolano le vie a ridosso della 
stazione di Foggia. Eppure si tratta 
di un quadrato moto circoscritto 
dove si concentrano attività gestite 
da persone provenienti da Paesi 
extra UE, ma non si riesce in 
nessun modo a mettere la parola 
fine a questo scempio.

• IN PRIMO PIANO

Ennesimo grido d'allarme dei residente del quartiere dove sporcizia, 
bivacco e rischio aggressioni è
ormai all'ordine del giorno...

Cosa fare per risolvere il problema? Pochi 
giorni fa il capogruppo di Forza Italia, Luigi 
Fusco, ha lanciato l'ennesimo campanello 
d'allarme invitando le istituzioni a prendere 
in esame anche l'impiego dell'esercito. Alla 
fine dei conti se fino ad oggi il problema non 
è stato risolto e provare con l'eservito non 
costa nulla.

DE NIRO: "LASCIATE OGNI 
SPERANZA O VOI CHE ENTRATE"



segnerà un passaggio importante per San 
Giovanni Rotondo- dichiara il candidato 
Filippo Barbano- si tratta di un progetto 
civico forte che rappresenta una svolta 
importante per la nostra città.  Una nuova 
visione, innovativa, seria e soprattutto 
indipendente e libera dagli schemi che per 
troppi anni hanno bloccato lo sviluppo della 
città. Ed è per questi motivi che ho accettato 
la candidatura.   Stiamo costruendo, 
insieme, un patto che nasce collettivamente 
e che vedrà come primo e fondamentale 
modo di operare la condivisione costante, la 
partecipazione alle scelte, il confronto con 
tutte  le numerose espressioni della nostra 
comunità. Ringrazio tutte le liste della 
coalizione, il mio impegno sarà quello di 
rappresentare al meglio una visione di città 
che guarda al futuro con determinazione e 
fiducia».

Al termine di un percorso di 
condivisione e di progettazione il 
Movimento 5 Stelle, In…formazione, 
Cittadini Sangiovannesi , SiAmo San 
Giovanni Rotondo, Sinistra in Comune 
e Insieme hanno individuato, 
all’unanimità, quale candidato sindaco 
il dottor Filippo Barbano.

La coalizione, nelle prossime 
settimane, avvierà un percorso di 
condivisione e di ascolto con tutta la 
cittadinanza per condividere il 
programma amministrativo per i 
prossimi cinque anni.  Siamo certi che 
il profilo professionale e umano del 
candidato sindaco sarà accolto in 
modo estremamente positivo dalla 
comunità. Il progetto politico rimane 
aperto alle altre forze partitiche e 
civiche che vorranno aderire alla 
coalizione, abbracciandone i principi 
regolatori, che condividano i temi 
programmatici, necessari ed 
imprescindibili, per assicurare una 
migliore qualità della vita dei cittadini 
e favorire politiche di accoglienza per 
i numerosi turisti in visita a San Pio. 
"Sarà una campagna elettorale che 

• IN PRIMO PIANO

Barbano alla guida della 
coalizione con il M5S



In breve

Venerdì sera al Palazzetto dell’Arte, poi 

per strada con il gazebo attivo sabato e 

domenica: a Foggia, i tre giorni di 

mobilitazione del Partito Democratico 

contro l’autonomia differenziata hanno 

fatto il pienone. Grande partecipazione, 

tanta voglia di ascoltare, informarsi e di 

dire la propria su una riforma, quella 

voluta dal Ministro leghista Calderoli e a, 

sostenuta dal Governo di centrodestra, 

che accentua e istituzionalizza il divario 

tra regioni ricche e regioni povere, 

favorendo le prime a svantaggio delle 

seconde. Sabato e domenica, attorno al 

gazebo allestito e animato dai Giovani 

Democratici, le militanti e i militanti del 

Partito Democratico hanno fatto 

volantinaggio, avvicinando i cittadini di 

Foggia per illustrare gli effetti 

drammaticamente concreti che 

potrebbe avere l’autonomia differenziata

Cittadini di serie A 
e serie B per il PD

Barman e sicurezza: un progetto 
che parte dai banchi di scuola

L'Istituto Alberghiero di Vieste (IPEOA Enrico 

Mattei) nella giornata del 7 Marzo in occasione del 

7 concorso Barman Junior ha organizzato con la 

collaborazione della sottosezione Polizia stradale 

di Vieste una giornata sulla sicurezza stradale, sul 

"bene consapevole" e sulle linee guida per guidare 

in estrema sicurezza. Il Comandante della Polizia 

Stradale di Vieste Ispettore Capo Matteo Taronna 

ha evidenziato ai ragazzi "dell'Alberghiero" le 

problematiche inerenti i rischi che si corrono 

bevendo in maniera inconsapevole.



Si è recentemente concluso, con successo, il 
progetto "EDVIGE accende 'Le luci della città'", 
realizzato presso il liceo artistico "Perugini" di 
Foggia dall'Osservatorio Bambini Invisibili, 
commissione dell'Ordine dei Medici 
Chirurghi e Odontoiatri della provincia di 
Foggia e da Vìola Dauna – OdV. Il tema 
centrale del progetto, "Dalla violenza di genere 
alla violenza in genere" - che ha trovato 
l’immediato apprezzamento della dirigente 
scolastica Mirella Coli - è stato a�rontato con 
grande partecipazione da parte degli studenti 
e delle studentesse, durante due giornate 
coinvolgenti. Nel corso del primo incontro, 
dopo le introduzioni dei docenti referenti 
Angela Favia e Michele Sisbarra, agli alunni

partecipanti è stato somministrato un 
sondaggio sulle conoscenze di base, tramite la 
piattaforma di apprendimento Kahoot, con il 
supporto tecnico del docente Giuseppe 
Salvatore. Successivamente, è stato proiettato il 
docufilm "Nel cognome che ho scelto", seguito 
dagli interventi del regista Lorenzo Sepalone e 
di Alfredo Traiano, intervistati dalla vicepreside 
Antonella Caruso. Il documentario, che 
racconta la storia di Alfredo, figlio di Giovanna 
Traiano, vittima di femminicidio nel 2003 e 
nipote di Francesco, deceduto nel 2020 dopo 
essere stato ferito durante una rapina nel suo 
bar, ha toccato profondamente i presenti: la 
commozione degli studenti è stata palpabile. 

"EDVIGE accende Le luci 
della città" al Perugini



Libera: "Serve più sinergia per 
contrastare gli interessi delle 

organizzazioni criminali"
Dopo gli arresti eseguiti dalla 
Guardia di Finanza a Manfredonia 
il coordinamento provinciale di 
LIBERA Foggia ha voluto 
commentare la vicenda in una 
nota inviata alla stampa che 
riportiamo in parte.
"L’'intreccio tra mafia e politica 
che emerge da questa operazione 
è un chiaro ed ennesimo segnale 
di allarme che non possiamo non 
cogliere.  E nel mentre 
esprimiamo il nostro sincero 
plauso e la nostra vicinanza alla 
Magistratura ed alle forze 
dell’ordine continuamente 
impegnate, non possiamo non 
evidenziare che gli arresti di oggi 
sono l'esito di problematiche 
sociali e condotte criminali che 
più volte come Libera abbiamo 
cercato di portare all'attenzione 
dell'opinione pubblica, mettendo 
sempre in evidenza in questi anni 
i segnali che avvertiamo dal 
basso: la normalizzazione delle 
mafie, la mancanza di percezione 
della gravità del fenomeno 
mafioso e di quello corruttivo, la 
mancanza di etica. Negli ultimi 
mesi abbiamo espresso varie volte 
preoccupazione per la situazione 
di Manfredonia, promuovendo la 
mobilitazione “LiberiAmo 
Manfredonia” e lavorando insieme 
alla Diocesi e a molte realtà della 
città per costruire percorsi di 
conoscenza e consapevolezza. 

La politica deve essere capace di 
ascoltare il grido che proviene da 
questa terra: grido che proviene da 
chi resiste, da chi prova a realizzare 
piccoli percorsi di giustizia sociale, 
ma anche da chi è stanco di vivere in 
una città dove la mafia è radicata ed 
è capace di infiltrarsi nell’economia 
sana, mettendo un freno allo 
sviluppo, sia quello economico che 
quello civile. Ecco allora che non 
possiamo più attendere; è necessario 
agire, facendo tesoro delle 
esperienze belle, positive che già ci 
sono, per fare quel passo in più che, 
oggi più che mai, è urgente e 
necessario.  Il gruppo del 
costituendo presidio di Libera 
Manfredonia continuerà nel suo 
impegno: lo farà partecipando alla 
"Giornata nazionale della memoria e 
dell'impegno in ricordo delle vittime 
innocenti delle mafie" che si svolge 
ogni 21 marzo - e che quest'anno sarà 
a Roma -, ma soprattutto, continua e 
continuerà a farlo promuovendo 
iniziative di promozione dei valori 
della giustizia sociale e della libertà, 
nonché di monitoraggio civico del 
territorio, perché si realizzi il sogno di 
una società libera da mafie e 
corruzione. Siamo convinti che 
servirà una sempre maggiore 
sinergia tra istituzioni, magistratura 
e società tutta per contrastare gli 
interessi delle organizzazioni 
criminali e l'indifferenza che si 
avverte a più livelli".



Incontro mercoledì a Roma per 
il tavolo di "Granaio d'Italia"

“Il Sottosegretario all’Agricoltura, 
Patrizio Giacomo La Pietra, ha convocato 
il tavolo ‘Granaio Italia’ per mercoledì 13 
marzo, alle ore 11, al Ministero 
dell’Agricoltura. È la notizia che 
aspettavamo e auspicavamo da tempo. 
Siamo fiduciosi sul fatto che il Governo 
sia pronto ad accogliere la nostra 
richiesta di attivazione del Registro 
Telematico e di tutti i controlli e le 
misure utili a restituire garanzie di 
piena tracciabilità per il grano e 
assicurare al prodotto italiano e ai nostri 
cerealicoltori le necessarie tutele atte a 
salvaguardare e valorizzare il vero made 
in Italy”. Gennaro Sicolo, presidente di 
CIA Puglia e vicepresidente nazionale di 
CIA Agricoltori Italiani, accoglie con 
soddisfazione la decisione assunta dal 
Mipaaf e comunicata dal Sottosegretario 
La Pietra. “Con La Pietra, in tutti questi 
mesi estremamente difficili per 
l’agricoltura italiana, abbiamo sempre 
mantenuto un dialogo e un confronto 
proficui e serrati”, aggiunge Sicolo. “CIA 
Puglia, assieme naturalmente al livello 
nazionale di CIA Agricoltori Italiani, ha 
fortemente lavorato affinché si arrivasse 
alla convocazione del 13 marzo per porre 
finalmente un punto sulla questione del 
grano, che sta assumendo aspetti oscuri 
e inquietanti, con l’aumento 
spropositato nelle ultime settimane 
delle importazioni da Paesi come 
Turchia, Russia e Ucraina e il vero e 
proprio crollo delle quotazioni del grano 
duro italiano.

Lo ripeto: questa specie di guerra 
sotterranea al grano italiano va fermata, 
perché tante aziende cerealicole hanno 
deciso di non seminare e tutto questo sta 
già causando una crisi senza precedenti. 
Serve maggiore trasparenza sui mercati e 
il riconoscimento dei costi ai 
cerealicoltori italiani”.





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...



social



T E R R I T O R I O

L'EXTRATIME DI 
BEVILACQUA

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il successo 
annunciato 
per il Padre 
della Sposa

Raccontare 
la moda 
italiana il 

15 marzo a 
Lucera



Jannuzzo e De Rossi 
sbancano dalle risate. 

E c'è anche la brava 
Martina Difonte, 
attrice lucerina 

Ironia, riflessioni, comicità allo stato puro 
anche da chi non te l'aspetti. Il Padre della 
Sposa, commedia andata in scena sabato 
sera al Teatro del Fuoco di Foggia con 
l'ennesimo sold-out, ci racconta il momento 
della separazione dei genitori dai figli che 
danno vita ad una nuova famiglia. Un 
percorso prima e dopo l'altare che lo stesso 
padre della sposa, Gianfranco Jannuzzo, 
descrive simpaticamente. "Giovanni ha una 
bella figlia ventiduenne a cui vuole molto 
bene e di cui è molto geloso, che sta per 
convolare a nozze.

La ragazza sta per sposare Ludo, ma 
l’imminente matrimonio con annessi 
caotici preparativi avranno un effetto 
straniante sul povero padre che in cuor suo 
non vuole accettare il fatto che la figlia sia 
ormai una donna e il solo pensiero di 
lasciare l’adorata fanciulla nelle mani di 
uno sconosciuto lo fa dar di matto. A 
peggiorare le cose ci si metterà il prezzo 
esorbitante del matrimonio".
Dal padre alla madre della sposa, Barbara 
De Rossi veste un ruolo che le consente di 
diventare il perno fondamentale di molti 
momenti comici. "Ho ofatto ruoli sia per 
film che fiction dove dilagava l'ironia, ma in 
questa commedia posso dire che siammo 
proprio comici", evidenzia Barbara De 
Rossi. In mezzo alle tensioni emotive dei 
genitori emerge la figura della sposina, 
l’attrice lucerina Martina Difonte. Intanto, 
per soddisfare le tante richieste del 
pubblico foggiano, Carlo Buccirosso ha 
fissato una seconda data per il suo nuovo 
spettacolo “Il vedovo allegro”. Quindi al 28 
aprile si aggiunge lo spettacolo di 
domenica 28 aprile. 
 .



La Scuola dei Mestieri di Smile Puglia 
partecipa a Gate & Gusto fino a domani

La Scuola dei Mestieri Smile Puglia è presente alla quattordicesima 
edizione di “Gate & Gusto”, la Fiera Internazionale dedicata ai settori 
della ristorazione, del turismo enogastronomico, delle eccellenze e 
della tecnologia legate all’agroalimentare, e poi ancora catering, 
servizi, le novità su pasticceria e pizzeria.

La Scuola dei Mestieri di Smile Puglia è 
presente con gli studenti, guidati e 
accompagnati dal docente-chef Giuseppe 
Scarlato, che stanno partecipando al 
corso per “Operatore della ristorazione – 
Preparazione degli alimenti e allestimento 
piatti”, terza annualità del POR Puglia 
FESR-FSE 2014-2020, Avviso Pubblico 
OF/2019 “Offerta Formativa di Istruzione 
e Formazione Professionale”: A.D. n. 1323 
del 21/10/2019 pubblicato sul BURP n. 
125/2019 approvato con A.D. n. 1132 del 
23/06/2020 pubblicato sul BURP n. 
96/2020 - cod. OF19-FG-02 - 
"OPERATORE DELLA RISTORAZIONE - 
PREPARAZIONE DEGLI ALIMENTI E 
ALLESTIMENTO PIATTI". I corsisti, 
assieme allo chef-docente Giuseppe 
Scarlato, saranno a Gate & Gusto oggi e 
domani, martedì 12 marzo. Potranno 
mettere in mostra ciò che hanno 
imparato: dalla preparazione degli 
alimenti all’allestimento dei piatti, come ci 
si muove in una cucina moderna, quali 
accortezze e strumenti utilizzare tra 
pentole, forni e fornelli. Avranno modo, 
inoltre, di approfondire la propria 
conoscenza del settore interagendo con 
tutte le realtà presenti in Fiera: fornitori, 
aziende di servizi, imprese specializzate 
nelle tecnologie della ristorazione, attività 
produttive nel comparto 
dell’agroalimentare, professionisti.

Il percorso formativo che hanno 
intrapreso, attraverso la guida di docenti 
esperti e tutor, porterà i ragazzi a 
ottenere la certificazione delle 
competenze acquisite, in modo da poter 
avere accesso al mondo del lavoro in un 
comparto in grande espansione come 
quello della ristorazione e del turismo, un 
settore che – come evidenziano studi, 
ricerche e statistiche – esprime una 
crescente necessità di persone preparate 
e operatori qualificati. La partecipazione a 
“Gate & Gusto”, da questo punto di vista, 
rappresenta una ulteriore fase di 
apprendimento e di confronto con tutte le 
componenti del settore.



EXTRATIME
Ieri sera a Parco Città la.presentazione ufficiale 
dell'album Extratime, dell'attore e regista Pierluigi 
Bevilacqua. Per l'occasione Bevilacqua ha eseguito 
alcuni brani del disco accompagnato dai musicisti Ivan 
Renzullo, Marco Maruotti e Gianni Insalata. Pierluigi 
Bevilacqua con questo disco racconta storie, compie un 
viaggio nell’universo dei sentimenti ma, soprattutto, 
realizza un sogno che segna un altro traguardo nel suo 
percorso artistico. Extratime” è una collezione di dieci 
brani creati di getto dal poliedrico artista. "Ho realizzato, 
insieme a professionisti e amici, questo sogno a cui 
tengo molto. La musica è un mondo nuovo, in termini di 
capacità di costruire e realizzare qualcosa che non 
superi i quattro minuti. La fatica e l'emozione di 
realizzarlo, con la stessa professionalità che provo a 
metterci in tutti i modi quando faccio teatro, è racchiusa 
in queste dieci canzoni.". EXTRATIME ,un disco che già 
dal titolo ci vuole ricordare che, dove tutto quello che sta 
per succedere diventa un’altra grande occasione, da 
sfruttare al massimo, perché il tempo stringe.



La moda e le contaminazioni evolutive
Il mondo e la storia della moda, in dialogo 
con la psiche umana. E’ questo il concept del 
nuovo evento dal titolo “Contaminazioni” 
promosso dall’associazione culturale, 
artistica, scientifica e ambientale Utò-Lo 
Spazio della Luce per il prossimo venerdì 15 
marzo, dalle ore 19, presso lo spazio 
laboratoriale di Utò a Lucera (Foggia) in via 
Pignatelli 14. Ingresso libero. Durante 
l’evento “Contaminazioni-L’arte della moda”, 
il pubblico potrà ammirare un’esposizione di 
abiti storici e pezzi di sartoria di epoche 
passate e presenti, che offriranno un 
excursus visivo attraverso gli stili e le 
tendenze che hanno caratterizzato la moda 
italiana.

Nel contesto dell’allestimento è prevista una 
conversazione sul tema “Moda e anima” tra la 
psicologa, psicoterapeuta e giornalista Carmen 
Di Muro, con Lucia D’Angelo, giornalista di 
moda. Questo speciale dialogo dimostrerà come 
spesso le nostre scelte di stile sono un riflesso 
del nostro essere interno.  Come sottolinea la 
dott.ssa Carmen Di Muro “Jung sosteneva che 
’l'abbigliamento è la psiche esteriorizzata’. 
Infatti, il modo in cui ci vestiamo diventa un 
atto di espressione personale, un ponte tra il 
mondo esterno e il nostro mondo interiore. Le 
scelte di stile, i colori e gli accessori diventano 
simboli di ciò che siamo e di ciò che 
desideriamo comunicare al mondo”. 

LUCERA



La "ricchezza" 
del Festival 

della Scienza 
di Foggia

“La seconda edizione del Festival della 
Scienza è stata un successo. Sono state 
6mila le persone partecipanti, in larga 
parte studenti e con tantissime persone di 
tutte le età, con 11 scuole coinvolte, quasi 
50 eventi in 10 giorni di appuntamenti a 
Foggia, Lucera e San Severo. E, ancora, 40 
relatori da tutta Italia, 15 partner 
istituzionali e scientifici, un numero 
incalcolabile di sorrisi e di espressioni di 
stupore e meraviglia, curiosità scientifiche 
soddisfatte, abbracci, strette di mano, 
nuove conoscenze e amicizie, idee e 
concetti espressi e appresi, una marea di 
cose belle. Come facciamo a dire grazie a 
tutti e a ciascuno senza dimenticare 
nessuno? Impresa ardua, ma ci proviamo”. 
È con queste parole che l’associazione 
“Organizzazione eventi culturali”, ideatrice 
e organizzatrice del Festival della Scienza, 
a qualche giorno dalla chiusura della 
seconda edizione, ha inteso fare un 
bilancio della rassegna e ringraziare quanti 
hanno contribuito a “un successo – hanno 
spiegato gli organizzatori – che è andato 
oltre le nostre più rosee aspettative”. 
“Ringraziamo tutti, a cominciare dal 
Gruppo Salatto del dottor Potito Salatto, 
main sponsor dell’edizione di quest’anno, 
per continuare con un ringraziamento 
rivolto a tutte le altre aziende sostenitrici. 
Ci avete creduto rendendo possibile tutto 
questo. Grazie all’ente Provincia di Foggia- 
dai tecnici a dirigenti e dipendenti, senza 
dimenticare il presidente Giuseppe 
Nobiletti e Lucrezia Cilenti (nella doppia 

veste di relatrice e consigliera provinciale) – per 
l’ospitalità, il supporto logistico, e la 
concessione della Sala del Tribunale, una vera e 
propria meraviglia di storia, architettura e 
bellezza. Grazie a ogni singola relatrice, a 
ciascun relatore, alle Università e agli istituti di 
ricerca, alle associazioni che compongono il 
partenariato del Festival e che avremo piacere 
di ringraziare in un altro post interamente 
dedicato. Grazie alla sindaca di Foggia Maria 
Aida Episcopo, e all’assessora al Welfare della 
Regione Puglia, Rosa Barone, per il loro 
intervento nella giornata inaugurale, condotta 
magistralmente da Massimo Marsico che 
ringraziamo per la sua professionalità e il suo 
impegno. Un grazie di cuore e sorrisi alle 
scuole, ai Licei e agli Istituti Tecnici che hanno 
collaborato, ci hanno accolto, si sono 
entusiasmati assieme a noi, rappresentando una 
delle cose più belle di questa seconda edizione. 
Un ringraziamento lo meritano, eccome, le 
ragazze e i ragazzi, gli studenti e le persone di 
ogni età che hanno partecipato alla seconda 
edizione del Festival della Scienza. Grazie alla 
città di Foggia, che ha mostrato il suo vero volto, 
quello dell’accoglienza, della partecipazione, 
della bellezza”.
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UN PUNTO CHE LASCIA 
APERTA OGNI STRADA

PAREGGIO 
CON IL 

SORRENTO

BRUTTO SCIVOLONE INTERNO DELL'AUDACE CERIGNOLA CON IL MONOPOLI

Inserto sportivo





RIAVVOLGIAMO IL FILM DELLA PARTITA

Il Foggia esce indenne dal 
“Viviani” di Potenza e strappa un 
punto al Sorrento di Maiuri che 
dapprima mette paura al Foggia di 
Cudini e poi rischia di lasciare 
l’intera posta in palio ai rossoneri 
nella parte finale del match. Gara 
gradevole che regala diversi 
spunti di cronaca con i campani 
che danno segnali di risveglio e un 
Foggia apparso meno 
intraprendente delle ultime 
apparizioni in Campionato. 

Il primo sussulto del match lo 
regalano proprio i campani al 12’ 
con Martignago che, approfitta di 
un errore di Ercolani, va al tiro e 
trova la respinta di un attento 
Perina. Sulla respinta è Ravasio 
che, dalla sinistra imbecca 
l’accorrente Vitale che da due 
passi spara incredibilmente alto. 
Al 16’ è Millico a suonare la carica 
per i suoi con una conclusione che 
viene deviata in angolo da Del 
Sorbo.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

IL FOGGIA "SFIORA" 
LA ZONA PLAY-OFF



Un minuto e il Sorrento con 
Martignago parte in contropiede 
e si invola verso Perina ma la sua 
conclusione termina alta sulla 
traversa. Al 40’ l’ultima 
occasione del primo tempo. E’ 
Ravasio dal limite con un tiro a 
giro che non impensierisce 
Perina. Nella ripresa sale in 
cattedra l’estremo difensore 
rossonero, il migliore in campo 
dei suoi con Tascone, che in 
quattro occasioni evita la 
capitolazione ad un Foggia in 
netta difficoltà. 53’ Perina si 
oppone alla conclusione dal 
limite di Cuccurullo. Tre minuti 
più tardi dice no con i pugni al 
tentativo di Riccardi. Al 66’ 
ancora un miracolo del portiere 
rossonero che chiude lo specchio 
della porta a Vitale deviando in 
angolo la sua conclusione. Al 68’ 
ancora Perina si oppone a Vitale 
e successivamente sul tap-in di 
Martignago. 

Scampato il pericolo è il Foggia ad 
andare inaspettatamente in 
vantaggio al 73’. Tonin, in campo 
da una decina di minuti, serve 
Tascone che con una conclusione 
a giro dal limite dell’area non 
lascia scampo a Del Sorbo. 
Cambia Maiuri che manda in 
campo Capasso per Martignago. E 
proprio il nuovo entrato, all’80’, 
con un’azione personale si 
destreggia e dal limite dell’area va 
al tiro con la sfera che Perina, 
impeccabile fino a quel momento 
in maniera clamorosa, si lascia 
sfuggire dalle mani e termina la 
sua corsa in fondo alla rete. Il 
Foggia ci riprova in due occasioni 
con Schenetti che all’83’ chiama 
Del Sorbo alla parata e all’88’ con 
il portiere sorrentino che si rifugia 
in angolo. Termina con un 
pareggio tutto sommato giusto la 
sfida del “Viviani” con il Sorrento 
che per le occasioni create 
avrebbe meritato qualcosina in 
più in termini di risultato.



................................................

DI DAVIDE PITEO

Se non è crisi poco ci manca, il 3-
1 subito contro il Monopoli ha 
senza dubbio lasciato tanto 
amaro in bocca non solo alla 
società ofantina, ma anche a 
tutta la tifoseria che al termine 
della gara, ha palesato tutta la 
propria insoddisfazione non solo 
fischiando, ma anche intonando 
il coro: andate a lavorare. 
Dunque un situazione pesante, 
quella che si respira in riva alle 
sponde dell'Ofanto, pensare che 
tutto sembra procedere nel 
verso giusto, dopo il vantaggio 
firmato da Vuthaj al 27'. Poi 
senza capirne i motivi e come 
troppe volte accaduto nell'arco 
della stagione, improvvisamente 
le cicogne hanno spento la luce 
ad accenderla invece è stato il 
Monopoli, che al 33' pareggia con 
Tommasini, poi passa in 
vantaggio con Borello ed in fine 
con l'ex di turno Sosa al 90', trova 
il definitivo 3-1 che consente ai 
gabbiani di continuare a sperare 
nella salvezza. Discorso diverso 
per il Cerignola che pur restando 
ad un punto dalla zona palyoff, 
ha bisogna di capire cosa non si 
funzionato in queste 32 gare di 
campionato

Su tutti ovviamente paga mister Tisci, che 
obiettivamente non ha mai dimostrato 
versatilità nella lettura della gare, anche 
contro il Monopoli, compie un errore 
marchiano svuotando la zona mediana del 
campo per riempiere di attaccanti nel vano 
tentativo di recuperare il match, sfuggitogli 
definitivamente di mano con la rete di Sosa. 
Rete nata anche dalla totale assenza della 
linea mediana ofantina, che di fatto ha poi 
aperto una serie di gallerie alle ripartenze 
dei gabbiani. Rammaricato il tecnico 
gialloblu al termine del match e non lo ha 
nascosto neanche alle telecamere di 
Antenna Sud. "Sapevamo delle difficoltà che 
potevamo incontrare contro questo 
avversario, eravamo riusciti anche a 
sbloccarla però dopo il loro pareggio, non 
siamo stati bravi nel restare in partita e non 
siamo stati lucidi".

IL MONOPOLI SBANCA 
IL MONTERISI (1-3)



Il CUS Foggia vince anche con il 
Rutigliano e intravede il terzo posto

Una trasferta sostanzialmente 
positiva quella del CUS Foggia sul 
parquet di Rutigliano. I ragazzi di 
coach Ciccone, dopo un primo 
tempo in cui hanno concesso non 
poco ai padroni di casa, hanno 
messo la freccia e spinto 
sull’acceleratore fino a chiudere la 
gara con un +40. Al fischio finale il 
referto dice 47-87. Dopo aver subito 
un break del Rutigliano, Nicola 
Padalino e compagni a metà del 
secondo periodo mettono in mostra 
tutta loro tecnicità e nel giro di un 
paio di minuti recuperano lo 
svantaggiano e mettono la freccia. 
Dopo aver conquistato il passaggio 
ai playoff già la settimana scorsa, 
con questa vittoria il CUS Foggia 
consolida il quarto posto in 
classifica ma intravede la possibilità 
di scavalcare la Webbin Angel 
Manfredonia se si incrociano diversi 
fattori, prima di tutto superare il 
CUS Bari nell’ultima giornata di 
campionato al PalaRusso. Torniamo 
al match, coach Ciccone manda in 
campo Chiappinelli, Ianzano, 
Olivieri, Marinelli e Lioce. I padroni 
di casa guidati da coach Morè 
rispondono con Pavone, Sorino, 
Laudadio, stano e Signorile. Palla a 
due con primo possesso per il CUS 
Foggia che spara immediatamente 
un break di 5-0 e una bella tripla di 
Ianzano. L’Olympia reagisce e trova 
il pari. Alla sirena CUS avanti 11-10.

All’inizio del secondo quarto Pavone e Laudadio 
guidano l’avanzata del Rutigliano approfittando 
di un black out dei cussini. Un break che vale il + 
10 (25-15). La risposta degli ospiti non si fa 
attendere. Nicola Padalino va falere tutta la sua 
tecnica ed esperienza e riporta il CUS avanti. In 
chiusura di quarto una tripla di Olivieri fissa il 
risultato sul 35-30. Unica nota dolente 
l’espulsione di Eugenio Padalino, forse un po’ 
esagerata rispetto alla protesta manifestata. Il 
secondo tempo è un assolo targato CUS Foggia. 
Il Rutigliano prova a difendersi ma il CUS ha 
alzato l’asticella aumentando ritmo e precisione.

DI GIANNI GLIATTA

TABELLINO
Olympia Club Rutigliano-CUS Foggia 47-87 

(10-11; 20-24; 7-25; 10-27)
CUS Foggia: M. Dell’Aquila 3, Chiappinelli 4, 

Sebastio 10, Ianzano 9, Aliberti 3, E. Padalino 2, 
Zagni 2, Olivieri 7, N. Padalino 18, Marinelli 6, 

Lioce 12, Morelli 10. All. Ciccone
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